

## Ayuntamiento y Accem amplían el proyecto Apoyo a viviendas

El servicio se prestará en Tomelloso hasta el 31 de diciembre

### EL PERIÓDICO

El Ayuntamiento de Tomelloso y la Asociación Comisión Católica de Emigración, Accem, han llegado a un acuerdo para ampliar la duración de la ejecución del proyecto Apoyo a viviendas. De esta forma, el servicio se prestará en esta ciudad hasta el próximo 31 de diciembre. La alcaldesa, Inmaculada Jiménez, y Julia Fernández, como directora y representante de Accem, suscribieron esta prórroga del convenio el lunes 3 de agosto.

El convenio entre ambas instituciones se firmó inicialmente el 3 de octubre de 2014 y en él se establecía la realización de este

proyecto dentro del Plan Local de Inclusión Social. La prórroga ahora aprobada permite que el servicio se mantenga hasta finales de año, a cambio de lo cual el Consistorio aporta 7.500 euros. La concejala de Servicios Sociales, Montse Moreno, ha manifestado su satisfacción por la prórroga de este programa.

El programa incluye acompañamiento a las personas a las que se les ha detectado la necesidad de una vivienda social, así como asesoramiento a quien se encuentre ante un desahucio hipotecario o tenga problemas de cláusulas con entidades bancarias. También incluye una bolsa de viviendas sociales.

## Abierto el plazo para la guardería de vendimia

Como en años anteriores, el Ayuntamiento de Tomelloso, a través del Centro de Servicios Sociales, pondrá en marcha el programa de guardería de vendimia, dirigido a familias que vayan a realizar trabajos de recolección y tengan hijos con edades comprendidas entre uno y diez años. El servicio, que se pondrá en marcha con un mínimo de 20 solicitudes, tienen prevista su apertura del 9 al 17 de septiembre, pudiendo variar esta fecha en función del comienzo de la campaña. El horario de la guardería de vendimia será de lunes a viernes de siete de la mañana a ocho de la tarde y los sábados de siete de la mañana a siete de la tarde. El plazo para la presentación de instancia permanecerá abierto desde el próximo 20 de agosto hasta el 5 de septiembre en el Registro del Ayuntamiento, siendo en el Centro de Servicios Sociales donde se pueden recoger las instancias y recibir la información oportuna sobre este servicio.



Alumnos de la UCLM en una práctica de protección de cultivos.

## Alta tasa de actividad laboral en los titulados de la UCLM

Según dos informes de la Fundación Conocimiento y Desarrollo

### EL PERIÓDICO

La Fundación Conocimiento y Desarrollo indica en recientes informes que Castilla-La Mancha es, junto a Cataluña, la primera región española en la que sus titulados universitarios presentan una mayor tasa de actividad; la segunda comunidad autónoma en la que más se incrementa la probabilidad de estar ocupado por el hecho de estar en posesión de un título universitario; y la tercera en la que sus titulados encuentran más trabajos de alta cualificación, sólo por detrás de navarros y catalanes.

La inversión en educación superior universitaria realizada en Castilla-La Mancha tiene el potencial de trasladarse a actividad económica en casi un 85% de los casos, superando en más de 3,5 puntos la media nacional y contribuyendo así a la creación de

riqueza regional. Además, Castilla-La Mancha es la segunda región española en la que el hecho de estar en posesión de un título universitario aumenta en mayor medida las posibilidades de estar ocupado, con un 26,6% más de posibilidades respecto a la media general del mismo grupo de edad.

Los excelentes resultados obtenidos en materia de formación y empleabilidad se deben al trabajo desarrollado en las 28 facultades, 12 escuelas y 36 departamentos de la Universidad, apoyados por acciones estratégicas incluidas en el Plan de Fortalecimiento 2014-2015, que ha permitido en los dos últimos años una inversión de 4.918.330 euros en estos aspectos. Cuentan además con el apoyo de centros y unidades especializadas, tales como la Unidad de Ordenación Académica, Calidad e

Innovación (UOACI) y el Servicio de Evaluación y Calidad Académica (SECA), dedicadas a asegurar la calidad de los planes de estudio bajo la coordinación del Vicerrectorado de Docencia, y el Centro de Información y Promoción del Empleo (CIPE), dedicado a la inserción laboral de los titulados bajo la coordinación del Vicerrectorado de Transferencia y Relaciones con Empresas. Los trabajos de análisis y seguimiento de los estudios e informes sobre el sistema universitario se realizan con el apoyo de la Oficina de Planificación y Calidad (OPYC).

La UCLM oferta 44 titulaciones de grado, 5 dobles titulaciones, 3 cursos de adaptación al grado, 33 másteres universitarios y 18 programas de doctorado para el próximo curso académico 2015-16 en sus cuatro campus y seis sedes universitarias.

## SE VENDEN CASAS en Tomelloso

### Casa de planta baja

en calle Santa Rita esquina con calle Raimundo Cepeda. 120 m<sup>2</sup> de planta.

Precio: 90.000 euros

### Adosado

en calle Estación 105-B (frente a la antigua Estación de Ferrocarril).

Precio: 80.000 euros

Interesados llamar a los teléfonos 696 82 07 19 o 926 50 42 87